



Chers parents,

Votre enfant entre en 5^{ème} et **doit choisir sa LV2** : l'allemand ou l'espagnol. La plupart des élèves vont choisir espagnol – mais ce choix n'est pas toujours fait pour les bonnes raisons. Le premier critère étant que cela serait plus facile et qu'il y aurait moins de travail à faire... Mais pour bien apprendre une langue, il faut bien travailler et apprendre les leçons – que ce soit en allemand ou l'espagnol. L'apprentissage de toute langue demande du travail régulier.

Apprendre l'allemand, c'est entrer en contact avec **une langue logique et bien structurée**.

La prononciation et l'orthographe obéissent à des règles très simples, plus simple qu'en anglais par exemple.

La conjugaison est nettement moins difficile que dans les langues latines.

L'allemand est **une langue cousine de l'anglais**, les élèves retrouveront beaucoup de mots étudiés en anglais en 6^{ème}.

Apprendre l'allemand est un investissement pour l'avenir. L'allemand n'est pas une langue plus difficile qu'une autre langue et les méthodes d'enseignement ont beaucoup changé ces dernières années. **Apprendre l'allemand n'est ni plus ni moins amusant que d'apprendre une autre langue.**

L'allemand est la langue la plus parlée de l'Union Européenne : l'allemand est parlé par 100 millions de personnes, ce qui fait 1 européens sur 5. Langue officielle en Allemagne, en Autriche et en Suisse, elle est aussi une langue de communication avec les pays de l'Est. Après l'anglais, qui est bien sûr incontournable, **la 2^{ème} langue demandée sur le marché de travail est l'allemand.**

Les chances qu'ouvre l'apprentissage de l'allemand pour l'avenir de vos enfants ne sont pas suffisamment connues. De nombreuses entreprises en France recherchent du personnel ayant des connaissances en allemand. La France ne forme pas assez de germanistes. En plus, la démographie en Allemagne et la situation économique actuelle font qu'il y a aura des opportunités intéressantes à saisir pour les germanistes qu'ils restent en France ou qu'ils souhaitent s'expatrier pour une période de leur vie.

Les possibilités de mobilité pour quelqu'un qui a choisi l'allemand sont supérieures aux possibilités de mobilité avec les autres pays.

Le collège propose tous les deux ans **un échange scolaire** avec le lycée de Sarstedt, près d'Hanovre en Basse-Saxe.

Bien cord'allemand

Mme Duclos

Quelques statistiques :

95,4% des élèves apprennent l'anglais LV1

72,2% apprennent l'espagnol LV2

15,9% apprennent l'allemand LV2